



Communiqué

Mgr Thierry SCHERRER
Evêque de Perpignan-Elne

Suite au départ du P. Canélin BRICE, membre de la Société des Prêtres de Saint-Jacques, Mgr Thierry SCHERRER, évêque de Perpignan-Elne, nomme **l'abbé Stéphane FORBRAS**

Administrateur paroissial de la communauté de paroisses Sainte-Marie – Étoile de la Mer.

Selon les modalités prévues par le *Code de droit canonique* aux canons 539 et 540, l'abbé Stéphane FORBRAS, tout en conservant ses missions de Curé de la communauté de paroisses Saint Cyprien de Carthage et de Doyen du doyenné du Tech, remplacera le curé avec les droits et les devoirs afférents à sa charge jusqu'à la nomination d'un nouveau curé.

Cette nomination prend effet à partir du lundi 13 janvier 2025.

+ Thierry Scherrer
✠ Thierry Scherrer
Evêque de Perpignan-Elne

Par mandement,
Le Chancelier